

14. Februar 2017



Vielen Dank!

Liebe Stimmbürgerinnen
Liebe Stimmbürger

Wir danken allen, die mit dem «Nein» zur USR III ein deutliches und hoffnungsvolles Zeichen gesetzt haben. Die Zukunft gehört der Bevölkerung – nicht der masslosen Selbstbedienungsmentalität der Konzerne mit ihren Grossaktionären und Lobbyisten. Wir laden Sie ein, dran zu bleiben. Die «Altersreform 2020» - eine nächste wegweisende Abstimmung – steht vor der Tür. Es geht dabei um die Frage, ob die AHV-Renten um 70 Franken erhöht werden sollen, um Kürzungen bei der zweiten Säule zu kompensieren.

Wir haben gemeinsam die Gelegenheit, unsere Gesellschaft sozialer zu gestalten. Gerne heissen wir Sie als Mitglied, Sympathisantin oder Sympathisant bei uns in der SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) willkommen. Mehr erfahren Sie unter www.sp-ai.ch/mitmachen, auf 079 713 74 84 oder im Inserat in dieser Ausgabe des «Appenzeller Volksfreundes».

Für die Parteileitung der SP AI
Martin Pfister, Präsident
Erich Kiener, Parteisekretär

Kontakt:
Martin Pfister 079 713 74 84 (ruft zurück)
Erich Kiener, Parteisekretär info@sp-ai.ch